

# La Vagabonde a bien commencé ses tournées

Depuis une semaine, des villages d'Isère et de Savoie retentissent de nouveau du klaxon répétitif d'un commerce ambulante. Fabien Guglielmi s'amuse à dire qu'il a « toujours rêvé de faire "tut tut" dans les villages : le matin, j'ai la patate ! », en évoquant plus sérieusement la nostalgie de son enfance. Francine Goyet et lui font revivre cette tradition avec leur épicerie ambulante.

Mercredi matin, La Vagabonde a parcouru les hameaux de Chapareillan avec un succès différent.

A La Palud, les clientes du premier mercredi avaient prévenu qu'elles seraient prises le deuxième par les vendanges. Mais à Bellecombe, Fabien Guglielmi a trouvé deux jeunes mamans sur le point d'emmener leurs enfants à la piscine : Claire et San-

dra sont devenues ses clientes, prêtes à devenir fidèles. Claire avait vu l'affiche annonçant le passage de La Vagabonde, mais ne savait pas à quelle heure précise elle passerait, et « j'ai entendu le klaxon ! ». L'épicerie se gavera désormais devant chez elle tous les mercredis. « Si j'avais su, je n'aurais pas acheté de pain avant : il faut que je me rôde ! », regrettait Sandra.

## Des arrêts identifiés qui s'adaptent

Fabien Guglielmi leur a présenté les provenances de ses produits, issus d'exploitations bio locales, iséroises et savoyardes. Il n'y a que les bananes et le raisin qui viennent d'une plateforme logistique de produits bio.

Avant de quitter La Palud, il est passé par le Domaine Giac-

chino avec l'idée d'en devenir partenaire pour les vins bio, car depuis le 7 octobre, La Vagabonde vend des bières et du vin bio.

La Vagabonde a maintenant ses arrêts identifiés : « On a passé plusieurs week-ends à faire le circuit, en voiture puis avec le camion, en interrogeant les gens. Un jour, une personne âgée a envoyé sa belle-fille pour nous rattraper : maintenant, nous irons dans sa cour et nous avons déjà pris sa prochaine commande. »

Les jeunes épiciers adaptent leurs arrêts mais aussi leurs propositions de produits : « On fait évoluer selon la demande. On avait pensé au fromage, mais pas aux yaourts : on a été dévalisés et il faut les réserver pour être sûr d'en avoir ! Mais on n'aura que des produits de sai-



**Sandra (à gauche) et Claire sont de nouvelles clientes de cette épicerie ambulante.**

son : pas de tomates en hiver ! ».

Ils ont aussi pensé à ceux qui utilisent la carte bleue : « On a même trois réseaux, pour que le terminal fonctionne quel que soit l'endroit où l'on se trouve ».

La tournée iséroise de cette épicerie ambulante se fait le mercredi sur la commune de Chapareillan, de 8 heures à midi et à Sainte-Marie-du-Mont de 13 heures à 14 h 30.